

## ■ PROVINCIA

ALICANTE

## El Taibilla espera poder comprar los 20 hm3 a Aranjuez antes del jueves «a un precio caro»

M.B./ALICANTE

La Mancomunidad de los Canales del Taibilla se encuentra en pleno proceso de negociación con la comunidad de regantes del Canal de las Aves, ubicada en el término municipal de Aranjuez, para adquirir a dichos regantes un total de 20 hectómetros cúbicos con destino a los abastecimientos, según publicó La Verdad el pasado sábado. Las conversaciones se iniciaron el mismo viernes, cuando el Consejo de Ministros decidió aplazar el riego de socorro para la Cuenca del Segura.

Publicidad

La Mancomunidad del Taibilla tendrá que pagar un alto precio por esos derechos de agua procedentes del Tajo, con el fin de asegurar todos los abastecimientos hasta fin de año. No se descartan otras ofertas, ni tampoco que se tenga que recurrir a la cuenca del Júcar, como se hizo el año pasado. La Mancomunidad espera cerrar un preacuerdo con los regantes de Aranjuez (Madrid) este mismo jueves.

Por otro lado, el director general de la sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas (Acuamed), Adrián Baltanás, informará hoy al alcalde de Torre Vieja del inicio de la licitación de las obras de la planta desalinizadora de dicho municipio, presupuestada en un importe de 373 millones de euros.

Baltanás estará acompañado por el presidente de la Confederación del Segura, José Salvador Fuentes Zorita, y el de la Mancomunidad de los Canales, Isidoro Carrillo, asistiendo también la subdelegada del Gobierno en Alicante, Etelvina Andreu. El contrato de la planta incluye las conducciones para llevar el agua a los centros de consumo, así como el mantenimiento durante diez años.